

# *L'OMS annonce la mort de 56 personnes infectées par l'Ébola*

---



Genève, 14 août (RHC-REU)- L'Organisation Mondiale de la Santé (OMS) a signalé le décès de 56 autres personnes infectées par l'Ébola et l'apparition de 128 nouveaux cas en Afrique de l'Ouest.

L'organisation sanitaire internationale a précisé que 1 975 cas possibles et confirmés ont été signalés depuis le mois de mars dernier en Guinée, au Liberia, en Sierra Leone et au Nigeria.

De plus, le Liberia a reçu le médicament Zmapp qui a été administré expérimentalement à deux médecins ayant contracté la maladie alors qu'ils travaillaient dans un centre de traitement et d'isolement de malades infectés par l'Ébola.

Dans le monde entier, les autorités sanitaires sont en alerte. Au Nicaragua, le gouvernement a annoncé l'ouverture d'un centre d'attention spécialisé pour prendre en charge les cas possibles d'Ébola.

En Bolivie également, les autorités ont mis en alerte les points de contrôle aux frontières pour éviter l'entrée de personnes infectées par le virus.

En Guinée, le président Alpha Condé a décrété l'état d'urgence sanitaire pour lutter contre cette épidémie, qui a causé la mort de plus de 300 personnes dans ce pays.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/30912-loms-annonce-la-mort-de-56-personnes-infectees-par-lebola>



**Radio Habana Cuba**